

Para dejar de recibir este boletín, responder a este mail con el asunto **DESUSCRIBIR**

NUEVA SOCIEDAD

Democracia y política en América Latina



Guatemala: entre las candidatas y la justicia

Por primera vez en la historia, tres mujeres de distintas posiciones ideológicas son las favoritas para presidir Guatemala. Sin embargo, en estas elecciones parece tener más incidencia la justicia que el voto popular. Por **Virgilio Álvarez Aragón**



Una izquierda exitosa

Un gobierno socialdemócrata exitoso puede evitar el avance de la extrema derecha. Portugal, que cuenta con una coalición de izquierda sólida dirigida por el Partido Socialista, es la demostración más palpable. Por **Reinhard Naumann**



Argentina: una crisis, tres relatos, ¿alguna salida?

El escenario electoral argentino parece definirse por un macrismo que, aun en plena crisis, se ilusiona con la reelección, por un kirchnerismo que apuesta al retorno, y por una coalición que pretende acabar con la «grieta». Mientras tanto, la crisis sigue ahí. Por **Ana Soledad Montero**



¿Es realmente incompatible el capitalismo con la democracia?

En la izquierda es popular sugerir que el capitalismo y la democracia son incompatibles. El argumento es simple: la política ya no puede controlar la economía como lo hacía en tiempos del Estado de Bienestar y de la socialdemocracia. Pero

quizás este planteo sea incorrecto. ¿Realmente la democracia tiene puestas las cadenas y los candados del capitalismo? Por **Sheri Berman**



México: un país capturado por corporaciones

Muchos Estados latinoamericanos han sido capturados por elites corporativas. Los negocios de estas compañías impiden desarrollar políticas progresistas y, paradójicamente, son trabas para cumplir con acuerdos internacionales como los Objetivos de Desarrollo del Milenio. El de México es uno de los ejemplos más claros de la captura corporativa del Estado en la región. ¿Pueden cambiar las cosas bajo la administración de Andrés Manuel López Obrador? Por **Laura Dowley**

Los más leídos



Espejismos de la crisis venezolana

Entrevista a **Marc Saint-Upéry** por **Guido Revete**



Tomar en serio a Haití

Entrevista a **Sabine Manigat** por **Pablo Stefanoni**



Ernesto Cardenal y su voz profética

Por **Sergio Ramírez**



El futuro del trabajo Mitos y realidades

¿Se va a terminar el trabajo y nos volveremos redundantes? ¿La tecnología va a crear nuevos empleos que reemplacen a los que se destruyen? ¿Qué tipo de desigualdades se avecinan?

Escriben: Fernando Rosso, Carmelo Mesa Lago, Markus Wissen, Ulrich Brand, Joan Subirats, Víctor Figueroa, Uta Dirksen, Luca Sartorio, Alyssa Battistoni, Fernando Isabella, Francesca Bria, Dani Rodrik, Sofia Scasserra, Éric Sadin, Luis Moreno, Yves Citton



NUEVA SOCIEDAD | 280

El nuevo evangelismo político

Próximamente disponible en nuestro sitio www.nuso.org

www.nuso.org



[CONSEGUIR LA REVISTA
IMPRESA](#)